
NOTA DA PRESIDÊNCIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ALFENAS-MG 

Diante de matérias jornalísticas veiculadas em Guaxupé e Alfenas, 
referentes a realização de cursos de capacitação de vereadores e 
servidores pela empresa Inove Treinamentos e Desenvolvimento Ltda., 
venho expor alguns esclarecimentos a mídia local e a toda população: 

Primeiramente, não sou proprietário ou sócio da referida empresa, 
sendo importante destacar que em nenhuma ocasião a mesma contratou 
junto a Câmara Municipal de Alfenas. 

O fato de ser de propriedade de meus familiares não significa 
qualquer prática de crime. Ao contrário, a livre iniciativa empresarial é um 
direito garantido pela Constituição Federal, o que pode ser exercido por 
qualquer cidadão. Mas, diante do^princípio da moralidade, a empresa 
nunca recebeu qualquer servidor ou vereador de Alfenas, o que 
demonstra a seriedade desta presidência. 

Além disto, nunca houve qualquer influência minha em vínculos da 
Inove, pois sempre pautei pela ética. Assim, reafirmo que não possuo 
qualquer sociedade ou gerência na mesma. 

A título de elucidação e forma de garantia dos princípios 
constitucionais atrelados à administração pública, solicitei reunião junto à 
65 Promotoria de Justiça para discussão de assuntos pertinentes ao Poder 
Legislativo. Até a presente data já ocorreram quatro encontros, os quais 
me servem de base para buscas, de forma harmónica, por corrigir 
possíveis atos que não estejam de acordo com os preceitos legais. 

Como atual presidente da Câmara Municipal, estou atuando em 
conjunto com o MP em diversos procedimentos, seja èm exonerações de 
cargos em comissão, regulamentação de diárias, dentre outros. Portanto, 
n l̂o há^motivos para não ser transparente com a mídia e população. 

A Câmara Municipal de Alfenas é adepta ao portal transparência e lá 
qualtjuer cidadão tem acesso aos gastos do Legislativo. Assim todos 
podem verificar que esta presidência não possui qualquer vínculo com a 
Inove. E o fatoda mesma possuir sede em imóvel vizinho ao de minha 
residência não caracteriza nenhuma ilegalidade. 



Registro que esta nota de informação visa esclarecer todos os 
pontos veiculados na mídia, de forma transparente e buscando garantir 
que não haja qualquer prática de crimes contra a honra, pois exerço 
minha função de vereador e presidente pautado na legalidade. 

Por fim, manifesto total respeito a toda imprensa. 

Cordialmente, 

Enéias Ferreira de Rezende 

Presidente 
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